

# Unterstützung für das Hospiz

Haus Brög zum Engel erhält Geld vom Kreativteam von St. Johannes d. T.

LINDAU - Ein besonders bunter und „wertvoller“ Blumenstrauß war es, den das Kreativteam von St. Johannes d. T. Frau Maja Dornier überreichen konnten. Denn die Frauen von Schachen / Bodolz hatten für die Seniorenfasnacht im Autohaus Seitz Kuchen gebacken, Kaffee gekocht und ausgetrennt. Dieser Nachmittag erbrachte einen Erlös von 500 Euro. Der Ostermarkt rund um die Kirche St. Johannes d.T. in Schachen / Bodolz war ebenfalls sehr erfolgreich – er erbrachte 1700 Euro.

Natürlich freuten sich Frau Dornier und ihr Team über den Gesamtbetrag von 2200 Euro. Denn im Hinblick auf den Anbau, der hoffentlich in absehbarer Zeit begonnen werden kann, kommt diese finanzielle Hilfe natürlich sehr gelegen. (ari)



Vukasinovic Juliane, Thiemann Maria, Gebauer Ingrid, Riedl Angela, Durrer Doris und Dornier Maja. Nicht auf dem Bild sind: Braunmiller Gaby und Fessler Hilde.

FOTO: PRIVAT